LIBERTAD, TRABAJO, JUSTICIA, DEMOCRACIA

Señor Patricio Aylwin Azocar. Excelentísimo Presidente de la República Santiago de Chile



Excelentísimo Sr. Presidente:

Junto con Saludarle muv cordialmente, y expresar a nombre de los Trabajadores de la Provincia de Valparaíso, nuestra gratitud y reconocimiento por la notable conducción del proceso de Transición Democrática, por su compromiso y esfuerzo en mejorar la situación económica, social y laboral de los Trabajadores; nos dirigimos a Ud. para solicitarle tenga a bien, honrarnos con su presencia en la ceremonia solemne de Inaguración de la 5ª Escuela Sindical de Verano, que ha organizado la Central Unitaria de Trabajadores, C.U.T. Provincial Valparaíso que se realizará el día Jueves Op de Enero de 1994, a las 12.00 Horas, en el Salón Pleno del Congreso Nacional, en la cual contaremos con la asistencia de Parlamentarios, autoridades regionales de Gobierno, F.F.A.A. y de Orden, Representantes Empresariales, el Sr. Manuel Bustos Huerta Presidente Nacional de la C.U.T., Dirigentes Sindicales, trabajadores-alumnos y sus familias, además contaremos con la actuación de la orquesta Filarmónica Regional.

Señor Presidente, por espacio de varios años, la CUT-Valparaíso, a través de su Departamento de Educación, ha venido desarrollando las Escuelas Sindicales de Temporada, con una participación promedio sobre las 500 personas, en cada una de ellas, distribuidas en los diferentes cursos. Esta actividad se ha gestado con mucho esfuerzo, pero con gran éxito, obteniendo el respaldo de los trabajadores de la Provincia, ya que han representado un efectivo y real aporte al fortalecimiento del movimiento Sindical, al desarrollo personal y colectivo de los trabajadores y dirigentes, como también ha contribuido en la armonía de las relaciones laborales, haciendo incapié en que es necesario fortalecer el diálogo y el entendimiento, por sobre la confrontación esteril, que tan amargos resultados nos diera en el pasado.

Por lo anterior, podemos decir a su excelencia, que para quienes tenemos una formación cristiana y democrática; creemos que con este espíritu debe nutrirse al Sindicalismo. Por todo lo mencionado constituiría para nosotros como trabajadores un gran respaldo el poder contar con su Ilustre presencia en esta importante Ceremonia.

En esta ocasión, la 5ª Escuela Sindical de Verano 1994, que hemos denominado "Con fe en el futuro", tiene una enorme relevancia, por una parte, porque en la CUT-Valparaíso, fuimos los pioneros en este tipo de formación, que después se efectuarían en otras Regiones del País y porque marca un ciclo importante. Por otra, esta 5º Escuela Sindical, financiada en esta ocasión a través del Fondo de Capacitación y Exención Sindical, que fuera una sentida aspiración de los trabajadores, planteada por la CUT, y creada por el Supremo Gobierno, junto a ello, según nuestras informaciones esta será la primera actividad Educativa de 1994, que contará con los aportes de este Fondo, lo que naturalmente le da un carácter muy especial.

Señor Presidente, el año pasado, le cursamos invitación a la ceremonia de la 4º Escuela de Verano, a la que lamentablemente no pudo concurrir; pero recibimos su atenta excusa, en donde nos entregaba los buenos deseos y augurios para seguir adelante. Hemos continuado adelante y nos ha ido bien con la ayuda de Dios; por ello es que en esta ocasión hemos hecho todos los esfuerzos para recibirle de acuerdo a su investidura, hemos conseguido el Congreso Nacional, fijado un horario y día, posible de acuerdo a su agenda.

Excelentísimo Señor, en la oportunidad, es nuestro deseo a nombre de los trabajadores de la V Región, rendirle un homenaje y hacerle entrega de un modesto Galvano, impregnado de nuestro cariño, como reconocimiento a la gran obra de nuestro gobierno y en especial de usted Señor Presidente.

Finalmente le expresamos, que nos asiste la plena Esperanza y Confianza que en esta oportunidad podremos contar con su ilustrísima presencia en esta Ceremonia Solemne, en la que además le invitamos a dirigirse a los

trabajadores.

Para una mayor información, le adjuntamos el programa del desarrollo de la ceremonia de Inauguración 5° Escuela Sindical de Verano de 1994.

Sin otro particular, agradeciendo su atención, se despiden atentamente de Ud.

P.P. Central Unitaria de Trabajadores, CUT-Provincial Valparaíso.

MANUEL NUÑEZ LEMUS ENCARGADO EDUCACION ABRAHAM VERAS VERGARA PRESIDENTE PROVINCIAL

LUIS RAMIREZ RODRIGUEZ SECRETARIO GENERAL

#### PROGRAMA CEREMONIA SOLEMNE INAUGURACION

## 5ª ESCUELA SINDICAL DE VERANO - ENERO 1994.

"CON FE EN EL FUTURO"

### Día de la Realización:

Jueves 06 de Enero, 12.00 Horas.

#### Lugar:

Salón Pleno del Congreso Nacional.

## Integran la Mesa: (de acuerdo a Protocólo)

- 1.- Su excelencia el Presidente de la República, Sr. Patricio Aylwin Azocar.
- 2.- El presidente de la CUT Nacional, Sr. Manuel Bustos Huerta.
- 3.- El presidente del Senado Sr. Gabriel Valdéz Subercaseaux.
- 4.- El presidente de la Cámara de Diputados, Sr. Jorge Molina Valdivieso.
- 5.- El presidente provincial de la CUT Valparaíso, Sr. Abram Veras Vergara.
- 6.- El encargado de Educación de la CUT Valparaíso Sr. José Nuñez Lemus.

## Desarrollo del Programa:

- 1.- Interpretación del Himno Nacional.
- 2.- Palabras Presidente Nacional C.U.T. Sr. Manuel Bustos Huerta.
- 3.- Palabras y Saludos del Presidente de la República, Sr. Patricio Aylwin Azocar.



- 4.- Palabras e Inauguración de la 5ª Escuela Sindical de Verano, por parte del encargado del Depto. Educación CUT -Valparaíso, y Director de la Escuela Sr. José Nuñez Lemus.
- 5.- Actuación de la Orquesta Filarmónica Regional.
- 6.- Despedida a su excelencia y entrega de Reconocimiento por parte de los trabajadores de la Región, hace entrega...
- 7.- Cierre de la Ceremonia.

# 93/25817





Señor José Manuel Nuñez Lemus Encargado de Educación Central Unitaria de Trabajadores **Presente** 

De mi consideración:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, le agradezco la invitación que le formula para asistir a la Ceremonia de Inauguración de la V Escuela Sindical de Verano, el próximo día 6 de enero, en Valparaíso.

Para el Presidente habría sido muy grato acompañarlo, pues considera muy importante estar en directo contacto con la gente a fin de enterarse personalmente de sus inquietudes. Sin embargo, en esta ocasión no le será posible acceder a su atenta invitación por el recargo de su agenda de trabajo.

No obstante lo anterior, por mi intermedio le hace llegar a usted y a todos los participantes de dicha Escuela de Verano, un cordial saludo y sus mejores deseos de éxito.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

CARLOS BASCUNAN EDWARDS

Jefe de Gabinete

Santiago, Diciembre 22 de 1993.

CBE/mpd